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做好“六稳”工作
落实“六保”任务

本报讯 为进一步贯彻落实国家、
省、市关于“稳就业保用工”决策部署，近

日，我市出台了“稳就业保用工”奖励措
施，各企业或机构可根据奖补事项进行申
报，首批申报于日前结束。

奖励措施涵盖返乡人员留启就业创
业奖补、“以外引外、以老带新”员工奖
励、劳动力输入奖励以及人力资源服务
机构专项奖励四类。具体措施为：针对

2019 年未在我市缴纳企业社会保险，
2020年2月份后在启依法实际缴纳社会
保险满3个月，并签订一年以上劳动合
同的返乡就业人员，给予1000元奖励，
并按300元/人的标准，给予所在村（社
区）工作经费补助；针对“以外引外、
以老带新”，介绍外地劳动力来启稳定就

业的外地员工，所介绍的新员工与企业
签订一年以上劳动合同、企业依法实际
缴纳社会保险6个月以上的，按800元/
人的标准予以奖励；针对疫情期间推荐5
人（含）以上外地员工首次来我市企业
就业，企业依法实际缴纳社会保险满6
个月的有关院校、人力资源服务机构、
劳务基地，给予1000元/人奖励；针对
疫情期间输送外地员工首次到我市企业
就业达100人以上，依法实际缴纳社会保
险满6个月的人力资源服务机构，再给予
5万元专项奖励。

（融媒体记者 韩银平）

我市出台“稳就业保用工”奖励措施

落实激励机制 保障企业用工

本报讯 9月13日下午，中国启东第
五届“启创杯”创业大赛“电子信息及半导
体”行业赛在上海举行。市领导葛伟、方波
参加活动。

本次比赛由市委、市政府主办，市
科技局、启东经济开发区承办，共有
146个项目报名参赛，参赛项目涉及光
学工程、人工智能、物联网、微电子、
新材料等多个领域，经过资格初审和筛
选，30个项目进入比赛。这些项目无论

是技术含量还是市场潜力，都可圈可
点、令人期待。

市委常委、组织部部长葛伟在参加活
动时致辞。她说，当前，长三角一体化进程
全面加快，南通致力建设沪苏通核心三角
强支点城市，北沿江高铁、通州湾新出海
口吕四港起步区等一批事关启东发展的
重大项目快速推进，启东迎来了机遇叠加
的“黄金期”、站上了加速发展的“新风
口”。新形势下，我们将以更加开放的胸

怀、更加务实的作风、更加优质的服务，全
力以赴为各类英才打造施展才华的舞台、
成就事业的沃土、安心创业的家园。

活动现场，市人才办负责人推介了我
市独特的区位优势和优厚的人才政策，展
现了启东电子信息及半导体产业发展的
广阔前景。国家重大人才工程A类、艾芦
精密机械（江苏）有限公司总经理胡学斌
分享了落户启东的过程，赞赏启东优良的
创新创业投资环境。来自海内外的参赛选

手同台竞技，通过路演和答辩，一一展示
其创业项目。经过激烈角逐，最终，郭家辰
的国产化PXI系统平台和曾向明的基于
北斗通信的船舶能效监控系统两个项目
夺得本次大赛一等奖。

据悉，获得一、二、三等奖的项目可直
接进入“启创杯”总决赛；一年内落户的，
可获得相应的配套政策支持以及项目跟
踪服务。

（融媒体记者 钱爱仁 朱碧石）

“启创杯”创业大赛“电子信息及半导体”行业赛在沪举行

广聚四方英才 共谋创新创业

本报讯 9月10日上午，335省道吕
四港镇改扩建一期重要节点工程新三和港
桥施工现场，大型吊车在转运钢筋模板，工
人们正在制作桥梁上部结构0#块支架，准
备挂篮悬浇施工（如图）。不远处的钢筋大
棚内，自动化一体设备正在加工钢筋。

335省道吕四港镇改扩建工程，是通
州湾新出海口吕四起步港区“两横两纵”
疏港公路体系的主要组成部分。项目起点
位于328国道，向西先后与志圩公路、通
港大道交叉，跨吕北公路与新三和港河，
接目前已建成的天江公路后折向北回到
老路。项目全长16公里，总投资6.03亿元。
今年6月4日开工的一期工程，从通港大
道至天江公路，长约6公里，项目建安费
2.3亿元，由启东交投负责建设管理、南通
路桥负责承建、南通监理负责项目监理。

“新三和港大桥长605米，两侧接线
5.9公里，目前桥梁的128根桩基基本完
成施工，正在进行承台、墩桩下部结构施
工，桥两侧路基在进行沟塘回填、原地面处
理。”据335省道吕四港镇改扩建一期工
程项目经理韩金刚介绍，施工单位8台钻
机在主墩和引桥平行作业，运用全自动化
钢筋加工及焊接技术，采用直螺绞套筒钢
筋笼接头，在减少人力的同时，施工时间
由传统的8个小时减至1个小时。增设红
绿灯解决跨路跨桥施工难度。一期工程计
划今年完成主桥下部结构施工，路基完成
30%工程量，预计明年10月底竣工通车。

天汾大桥及鹤港大桥均跨通吕运
河，为三级航道标准桥梁。其中天汾大桥

桥宽8米，主跨95米，钢管拱结构；鹤港
大桥桥宽24米，主跨120米，连续梁结
构，两座大桥总投资约3.5亿元。目前，两
座大桥正在进行桥梁桩基施工，钢筋集中
加工和混凝土集中拌和厂房正在抓紧建
设，预计10天左右投入使用。

“我们倒排工期，制定详实的时间

表、悬挂作战图，明确各环节推进的时间
节点，同时把好质量安全关，狠抓项目品
质，全力以赴为项目建
设提供优质服务，按时
保质保量完成 335 省
道的建设。”市交通运
输局规划计划科科长

严隽逸表示。
（融媒体记者 钱爱仁 施陆炜）

通讯员 曹竹青 许松娟

金秋九月的夜晚，凉风习习，市区最
为繁华的人民中路文峰大世界商城内，人
头攒动，分外热闹。

人流中，文峰商圈党建联盟兼职党建
指导员龚敏燕和商城党总支副书记曹晶
辉一起，了解商城商品销售情况，听取党
员店员诉求愿望，一圈转下来，对下阶段
如何借助党建联盟，丰富商城党建活动内
容，增强商城经营活力增添了信心。

6月9日，位处主城区的汇龙镇党委
在市委组织部的大力支持下，创办起全市
首家商圈党建联盟——文峰商圈党建联
盟。旨在通过这一全新党建载体，实现以

党建“最大政绩”引领保障发展“第一要
务”。首批加入此商圈党建联盟的共有27
家成员单位、423名党员，涵盖教育、银
行、建筑、商场、酒店、写字楼等多个行业。

学习借鉴先进经验，因地制宜确立商
圈党建内容与目标。文峰商圈党建联盟一
经成立，镇党委就将“共建堡垒、共享资
源、共推发展、共筑大爱、共创未来”五项
工作使命，实践于商圈党建活动。

党建联盟“一家亲”，丰富活动显活
力。6月20日，在由镇党委主办、振龙集团
党支部承办的“忆初心 谋发展”文峰商圈
党建联盟主题党日活动上，与会26个联
盟单位的100多位党员集中聆听市委宣
传部副部长、“理论名嘴”陆红琴所作的精

彩主题党课，直言“过瘾”；全体党员以饱满
的热情重温入党誓词，再次感受肩头重任；
活动为4名新党员集体过“政治生日”，让
大家感受到了“家”的神圣。

8月19日，商圈党建联盟又一个主题
党日活动在启东农商银行举行。围绕“不忘
初心强党建，银企合作谱华章”主题，农商
银行和盘托出通过开展银企座谈会、“大走
访”“智慧商学院”“汇龙淘金说”等活动，助
推商圈经济发展，实现银企合作双赢设
想。活动中，镇党委给6位商圈兼职党建
指导员颁发了聘书，6名商圈联盟企业代
表上台认领了党建项目书。

商圈党建联盟，贵在聚合人心。8月
23日，文峰商圈党建联盟组织开展“团聚

东疆、情定七夕”单身青年联谊活动。爱意
浓浓，欢快的联谊交谊活动，让60多名年
轻人感受到了愉悦与温暖。

突出“共建堡垒”。汇龙镇专门为商圈党
建联盟投资兴建的“龙智汇”党群服务中心即
将启用，商圈常态化党建活动将拥有一个稳定
和共同的“家”。优化“共享资源”。镇党委力图
让所有加入商圈的企业都可共享商圈发展、平
台资源、品牌宣传、商誉增值等诸多红利。

“受益于商圈党建联盟成立后的品牌
宣传、党员示范和成员单位互动，入秋以
来，商城内人流量明显增多，营业额也在悄
然上升，党员职工对经营回暖复苏充满期
盼。”曹晶辉讲出了文峰商圈党建联盟首批
26家成员单位“一家亲”后的喜人变化。

我市部署秋冬汛渔业安全
生产和专项整治三年行动工作

守牢安全底线
增强行动自觉

本报讯 9月11日下午，全市秋冬汛渔业安全
生产暨专项整治三年行动部署工作会议召开。副市
长袁圣菊出席会议。

今年以来，我市各地层层落实安全生产责任，
扎实开展隐患排查整治，累计清理取缔非法船舶
996艘，涉渔浮子筏在我市港口已近乎销声匿迹。
全市累计发生渔业生产安全险情2起，同比下降
50%，死亡人数同比下降55%。

据悉，我市江海岸线长、港叉多，港口开发、海
上施工船舶增量迅猛。目前，我市即将全面结束伏
季休渔期，众多作业渔船将出海捕捞生产。同时，秋
冬季也是寒潮、大风等灾害性天气多发季节和海上
航运繁忙季节，是渔船安全事故高发时期。会议要
求，各沿海区镇及渔业服务组织要以扎实开展“三
年行动”为指引，守住守牢安全生产底线，切实增强
抓安全生产的思想自觉和行动自觉，切实拧紧安全
生产责任链条。

（融媒体记者 黄玉叶）

汇龙镇创办全市首家商圈党建联盟——文峰商圈党建联盟

商圈联盟“圈”金银

疏港公路工程全速推进
新三和港大桥桩基施工基本完成

本报讯 连日来，市人
大常委会主任顾云峰，副主
任张卫生、潘国红、黄松涛分
别来到合作、寅阳、吕四港、
北新等镇，开展“主任接待代
表日”活动，面对面听取人大
代表的建议意见。

9月11日下午，在合作
镇政府会议室，顾云峰与10
位市、镇人大代表进行座谈，
零距离听取他们的意见和建
议。代表们畅所欲言，就道路
建设、农村风貌、招商引资、
项目服务、电捕鱼整治、绿化
维护、沟河养殖等方面提出
了建议意见。顾云峰边听边
记录，并不时和代表们进行
交流讨论。他表示，对于代表
们的意见和建议将及时进行
梳理归纳，属于市人大常委
会职责范围的，及时反馈解
决；属于“一府一委两院”职
责范围的，将转交有关部门，
并做好沟通跟踪督办。希望
人大代表们继续倾听群众意
见，及时反映群众呼声，为全
市经济社会高质量发展献智
出力。

9月14日上午，在寅阳
镇政府，张卫生与9位市、镇
人大代表进行座谈，倾听他
们从基层收集到的各类社情
民意。人大代表们根据群众
诉求和心声，纷纷结合自身
工作实际，围绕农村教育、道
路建设、拆旧复垦、判决类执
法的可操作性、农村污水管
网的改造等具体问题提出意
见和建议。张卫生认真听取
并记录了代表们所反映的群
众关心的热点、难点问题和
各类意见建议。同时表示将
对问题和意见进行分类整
理，及时反馈并加强跟踪，督
促相关职能部门履职尽责解
决问题。

9月8日上午，在吕四港
镇政府，潘国红与9位市、镇
人大代表面对面交流，围绕
区镇水环境污染防治、垃圾
收购点规范管理、农村改厕、
企业排污、群租房整治等问
题，倾听人大代表们从基层带来的意见和建议。潘
国红充分肯定人大代表们反映问题和所提意见具
有现实意义，他表示，将认真梳理人大代表们反映
的问题和提出的建议，与相关职能部门对接，及时
反馈并作出回复，督促问题及早尽快解决。

9月14日上午，在北新镇政府会议室，黄松涛
与8名市、镇人大代表面对面进行座谈交流。代表
们结合实际，提出了一系列群众关心关切的问
题，包括水环境整治、农村污水管网建设、农村
改厕、垃圾分类等。黄松涛认真记录代表们提出
的各类问题以及建议意见，他希望各级人大代表
以强烈的责任感和使命感，积极履职尽责，为选
民、为百姓建言献策、解决具体问题。同时，针对代
表们提出的问题，将认真梳理、分类汇总，督促相关
职能部门及早解决。
（融媒体记者 黄燕鸣 韩银平 钱爱仁 宋东炜）
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